

Medienmitteilung zu den YONEX Badminton Swiss Open 2025 YONEX bleibt Titelsponsor des Badminton Swiss Open in Basel

Sehr geehrte Medienvertreterinnen und Medienvertreter,
geschätzte Freundinnen und Freunde des Badmintonsports,

Die YONEX Badminton Swiss Open gehen heute Sonntag mit den Finals in den einzelnen Kategorien zu Ende. Schon jetzt kann man sagen: Es war eine sehr erfolgreiche Ausgabe, das zahlreich anwesende Publikum bekam während einer Woche hochklassigen Badmintonsport geboten. Zugleich dürfen die Organisatoren eine frohe Botschaft verkünden: Titelsponsor YONEX bleibt dem Basler Traditionsturnier für fünf weitere Jahre von 2026 bis 2030 erhalten. In einer Zeit, in der viele etablierte Veranstaltungen grosse Mühe bekunden, einen Titelsponsor zu finden, ist das eine überaus erfreuliche Nachricht. Die Vereinbarung zwischen den Badminton Swiss Open und dem japanischen Sportartikelhersteller YONEX bedeutet, dass das Turnier seine stetige Weiterentwicklung auch in Zukunft vorantreiben kann.

Wenn die YONEX Swiss Open erfolgreich verlaufen, ist Christian Wackernagel ohnehin schon happy. Mit der neuen Vereinbarung schwebt er nun aber gar auf Wolke sieben: «Ich bin höchsterfreut und stolz, dass wir diesen Vertrag nach längeren Verhandlungen unterzeichnen konnten. Die langjährige Partnerschaft mit YONEX bedeutet für uns nicht nur einen bedeutenden finanziellen Support, sondern YONEX steht auch für Professionalität und ein grosses Know-how im Badmintonsport, das uns hilft, die hohe Qualität des Turniers zu sichern. Darüber hinaus stimmt auch das Zwischenmenschliche mit der Schweizer Vertretung von YONEX, was ja nicht unwichtig ist, wenn man so intensiv zusammenarbeitet.»

Philipp Kurz, der als Mitinhaber der YGmbH den japanischen Ausrüster in der Schweiz vertritt, freut sich ebenfalls sehr über den neuen Vertrag: «Als Schweizer Vertretung der japanischen Sportartikelmarke YONEX empfinden wir es als grosse Ehre, die enge und gute Zusammenarbeit mit den Organisatoren der Swiss Open um weitere fünf Jahre verlängern zu können. Das Turnier ist für uns als weltweit führende Badmintonmarke der wichtigste Anlass in unserem Kalender. Genauso stellen die qualitativ extrem hochstehenden YONEX Swiss Open für unser Mutterhaus in Tokio und das weltweite Image der Marke die bestmögliche Plattform dar, um sich präsentieren und die grosse Badminton-Community vor Ort treffen zu können.»

Das Datum der nächstjährigen YONEX Swiss Open ist übrigens schon bekannt: Sie finden vom 10. bis 15. März 2026 statt. Bitte Agenda zücken und eintragen!

Für weitere Auskünfte stehen zur Verfügung:

Christian Wackernagel	OK-Präsident YONEX Swiss Open	+41 79 426 46 43
Philipp Kurz	CEO YONEX Schweiz	+41 79 423 22 44
Andreas W. Schmid	Medienchef YONEX Swiss Open	+41 79 215 79 33

Aktuelle Matchberichte und Fotos zum Finalsonntag finden Sie unter: www.swissopen.com